

Travelling Photography

Alfin Tofler, GEO031601066, GeoJabodetabek

Member Reguler Geonusantara dengan akun instagram @alfintofler yang terdaftar di Geonusantara pada bulan Maret 2016.

Program Belajar Bersama Keluarga
Geonusantara

Edisi Jurnal :
6 Januari 2017

Email :
geonusantara.org@gmail.com

Website :
www.geonusantara.org

Dipandu oleh :
Divisi Moderasi dan Representasi Member
Geonusantara

Moderator :
Windu Fidyanto, Wanda Switenia, Niken
Nanda W., Agus Salim, Lusiani Lulu

Dokumentasi :
Pengurus Pusat Geonusantara

Abstraksi

Travelling adalah salah satu hal yang digunakan untuk menyegarkan diri, baik dalam konteks acara keluarga, pekerjaan, maupun visi tertentu. Dalam *travelling photography* dapat dibagi menjadi 2 jenis, yakni *photography for travel* yang menggunakan fotografi sebagai dokumentasi sehingga peralatan yang dibutuhkan sesimpel mungkin, dan *travelling for photography* yang menggunakan fotografi sebagai visi utamanya sehingga perlu menggunakan peralatan selengkap mungkin. Berbagai kendala selama perjalanan perlu dipertimbangkan, baik rekan perjalanan, moda transportasi, penginapan, maupun pemahaman terhadap spot tersebut. *Personal Branding* sangat dibutuhkan karena untuk mengaktualisasikan diri kita bila sudah mampu memiliki foto yang bagus.

Pendahuluan

Travel Photography sedang *ngetren* beberapa tahun belakangan ini. Alfin sendiri dari dulu senang jalan-jalan dan kebetulan juga mempunyai hobi fotografi. Buat ia pribadi, *travel photography* dibagi menjadi 2, yakni *travel for photography*, dan *photography fo travel*. Kedua hal tersebut titik pembedanya adalah di *gear* yang dibawa.

Materi

Pada *photography for travel*, yang dibawa hanya peralatan yang sederhana, tidak membawa filter dan hanya membawa *flexible tripod*.



(Gambar : Peralatan yang Dibawa untuk *Photography for Travel*)



(Gambar : *Flexible Tripod*)

Intinya, bawa peralatan sesimpel mungkin karena biasanya dilakukan untuk jalan-jalan bersama keluarga atau pasangan sehingga hanya sekedar untuk dokumentasi maupun *selfie*.

Pada *travel for photography*, peralatan fotografi yang digunakan harus selengkap mungkin karena tujuan kita adalah untuk fotografi. Pada prinsipnya, lebih baik menyesal karena membawa, daripada menyesal karena tidak membawa.

